



MÉXICO

GENTLEMEN'S QUARTERLY

**¿COLONIAS
HUMANAS EN
EL ESPACIO?**
AQUÍ
ESTÁN LAS
PROPUESTAS
DE LA NASA

**Padres e hijos
en el cine**
Entre la gloria
y el desastre

**Sudor y
elegancia**
Cuerpo de
atleta... con
mucho estilo

Zac Efron

Un gran salvavidas

+
**EL PEQUEÑO
GIGANTE
GASTRONÓMICO**
Un viaje al Japón
de la cocina más
vibrante del mundo

**Frascos de
perfume**
El arsenal
de diseños
guerreros para
la conquista
masculina

WWW.GO.COM.MX
JUNIO 2017 MÉXICO \$ 60.00



ZAC EFRON FOTOGRAFADO
POR NEMO MUÑOZ

M

MAQUINAS
BOTES



DIGNO DE POSEIDÓN

Con Mónaco como escenario, Aston Martin presentó el flamante AM37, un bote que causaría la envidia del mismísimo Bond.

Por Alberto Nava

La costa azul que acaricia la orilla del principado de Mónaco, uno de los lugares más exclusivos en el mundo, fue testigo del inicio de la conquista de los siete mares por parte de Aston Martin, que presentó a los asistentes de la Feria Marítima Monaco Yacht Show el nuevo AM37.

Después de dos años de investigación y desarrollo, por fin, se materializaron las dos versiones del bote de lujo producido por la marca británica que lanza al mercado los AM37 y AM37S, este último con motor de 500 caballos de fuerza y la potencia necesaria para alcanzar la velocidad de 50 nudos y poder saludar a los delfines que, maravillosos, nadarán como escoltas de lujo mientras surcas los océanos.

Una de las características que distinguen a la nueva joya de Aston Martin es que se puede sentir el ADN de la automotriz en los aspectos más sobresalientes del bote: el tablero construido en fibra de carbón, fina piel que recubre el timón y elementos como palancas y manijas hechos en acero pulido proveen la ilusión de conducir un DB11 flotante. La prestigiosa compañía Quintessence Yachts fue la encargada de ensamblar todos los componentes que hacen del AM37 la sensación de las costas.